

Fomentar la participación ciudadana es uno de los objetivos de la iniciativa.

Los vecinos trasladan al alcalde sus preguntas sobre el municipio

Vva. de la Cañada, 26 de abr.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido en el C.C. El Molino un encuentro con un grupo de ciudadanos, residentes en diferentes puntos del municipio. En él también han estado presentes el teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Educación y Deportes, Rosa M.^a García.

Durante la reunión, el regidor, Luis Partida, anunció que esta semana se han adjudicado las obras de construcción del nuevo centro educativo en la avenida Sierra de Gredos. También se han tratado cuestiones relacionadas con el ajardinamiento del Sector 2 “Las Cárcavas”, la oferta de actividades culturales, deportivas y para mayores, así como las iniciativas destinadas a promocionar el municipio.

Este encuentro se enmarca en los denominados [“Desayunos del alcalde con los vecinos”](#), una iniciativa puesta en marcha hace más de una década que tiene como objetivo acercar la Administración Local al ciudadano y fomentar la participación ciudadana.

Cómo participar

En los “Desayunos del alcalde con los vecinos” participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Las personas interesadas en participar pueden solicitarlo enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamando al teléfono 91 811 73 00.